



# 真理探求

甲州市立勝沼中学校  
2023年5月 1日発行  
第2号  
文責 校長 三枝敏明

校訓「真理探求」 全校生徒数:231人 (1年:68人 2年:82人 3年:81人)  
学校教育目標 「たくましく心豊かで実践力のある生徒の育成」  
甲州市学校教育 基本理念 「人・自然・ふるさとを愛する甲州教育」

## 前期学級役員任命式

前期学級役員の任命式を4月12日(水)に行いました。学級役員をリーダーとして協力し、誰にとっても居心地の良いクラスをつくりあげるようお願いをしました。

## 修学旅行安全祈願

4月13日(木)に、大和地区3年生と生徒会本部役員で安全祈願に出かけました。昭和43年5月、大和中学校修学旅行団は韮崎市で6名の命が奪われる悲惨な交通事故に遭遇しました。昨年度同様、修学旅行前に安全祈願とお亡くなりになった方々のご冥福をお祈りするため現地の慰霊碑を訪れました。

## 修学旅行 2泊3日京都・奈良へ

「一期一会～修学旅行を愉しもう～」をスローガンに掲げ4月19日(水)～21日(金)の2泊3日で修学旅行を実施致しました。当日は天候にも恵まれ、実り多き修学旅行となりました。見学場所や宿泊施設等での経験や学びを大切にして、最高学年としてのこれからの学校生活に結びつけていくことを願っています。

## 武田勝頼公まつり

4月23日(日)「甲州市ふるさと武田勝頼公まつり」が旧大和中学校校庭をメイン会場として4年ぶりに通常開催となりました。本校からは大和地域の生徒が「巫女の舞」「武者行列」に参加、活躍をしました。

## 宿泊学習・八ヶ岳(2年生)

2年生は、入学して以来初めての泊を伴う学習を八ヶ岳にて4月26日(水)～27日(木)に行いました。1日目はあいにくの雨で、野外炊飯では火をおこすのに苦労しましたが、おいしいカレーをつくることができましたようです。2日目は晴天に恵まれ絵図ハイク・七宝焼き体験を行いました。1泊2日で2学年の絆が更に深まったことでしょう。